

— Du 3 au 7 mars, les paroissiens de St-Modeste ont eu l'avantage de suivre les exercices du renouvellement de leur retraite de l'an dernier, sous la direction des RR. PP. L. Flynn et Wittebole, C. SS. R. Dans le cours de ce renouvellement de retraite, il y a eu dans la paroisse 750 communions. Les fidèles ont suivi les exercices avec un zèle, une piété et un empressement vraiment édifiants. M. le curé H. J. Bernier a profité de l'occasion, pour faire établir dans sa paroisse par les RR. PP., l'association de la Sainte-Famille, par la consécration solennelle de toutes les familles qui étaient heureuses de s'enroler sous la bannière de Jésus, Marie et Joseph.

— Le 19 mars, jour de la fête de saint Joseph, Sa Grandeur Mgr l'évêque a officié pontificalement à la cathédrale. M. le chanoine L. Rouleau, curé de Rimouski était prêtre assistant, MM. J. O. Normandin, directeur du grand séminaire et M. Belzile, préfet des études, étaient diacres d'honneur. C'est M. J. A. Verreau, vicaire de Rimouski, qui a fait le sermon de circonstance.

— Sa Grandeur a aussi officié pontificalement le jour de Pâques. Prêtre assistant : M. le chanoine L. Rouleau ; diacres d'honneur : les Rev. MM. M. Belzile et J. C. Saindon. Messe en parties de *Auger*, exécutée par les élèves du séminaire, sous la direction de M. A. Chamberland, organiste de la cathédrale. C'est le Rev. M. T. Landry, professeur au séminaire, qui a fait le sermon.

— Dans la dernière semaine du carême les RR. PP. Capucins ont donné des retraites aux sauvages de leurs missions. C'est le Rév. P. Sylvestre qui a prêché à Escuménac, et à Ristigouche, le Rév. P. Pacifique. Beaucoup de sauvages de la paroisse de Maria se sont rendus à Ristigouche, pour cette dernière retraite. Le